

お盆休み影響か 全国の新規感染 2 日連続最多更新 阿波おどりで感染拡大…2 日連続病院見つからないケースも 医師「“命の選別” 近い」

8/20TBS ニュース



お盆休みの影響なのでしょうか。全国の新規コロナ新規感染者が 26 万人を超え、2 日続けて、過去最多を更新。徳島のお盆の風物詩“阿波おどり”では、半数の参加者が感染している踊りのグループがあることがわかりました。一方、自宅療養者の中には、救急隊が 2 日に渡って探し続けても受け入れ先の病院が見つからないケースも起きています。

■阿波おどりで感染拡大 全国では新型コロナ新規感染者が最多更新

8 月 12 日、今年は 3 年ぶりに観客席を設け、通常開催された徳島のお盆の風物詩「阿波おどり」。

新型コロナの第 7 波が猛威を振るう中、「連」と呼ばれる踊りのグループの中で感染が相次いでいることがわかりました。

news23 の取材に応じたグループのひとつは、踊りに参加したおよそ 50 人のうち、8 月 19 日までに半数にあたる 26 人の感染が確認されたと証言しました。

今のところ、感染者は確認されていないという別のグループの代表は——
本家大名連 清水 理 連長

「安全ってどこまですれば安全かっていうのが誰にもわからない。感染者が出たことに対して悲しい思い。来年にむけて対策を講じてほしいし、講じなければならないんです」

お盆休みの各地の人出は、2021 年に比べ観光地を中心に増加しました。

お盆休み期間の各地の人出（去年同時期比）

- 神奈川・江の島 5.3 倍 増
- 北海道・小樽 2.9 倍 増
- 羽田空港駅 1.6 倍 増
- 大阪・なんば駅 1.3 倍 増

その影響なのでしょうか。全国の新規感染者は8月18日、過去最多を更新。8月19日も26万1029人と、2日続けて過去最多を更新しました。

特に地方での増加が目立ち北海道や福岡など、19の道県で過去最多を更新しています。

お盆期間は、やや減少傾向にあった東京都。8月19日は、2万7676人と、8月12日金曜日から7275人増えています。

東京都 小池 百合子 知事

「お盆が明けてまた仕事本格化して、夏休みが終わって新学期が始まるというタイミングです。今一度気を引き締め、また感染防止対策を実行していただきたいと思います」

■2日連続で病院見つからず 往診医師「“命の選別” 近い」

8月19日、加藤厚生労働大臣は死者が増えていることに懸念を示しました。

加藤 勝信 厚生労働大臣

「重症者数や死亡者数も増加傾向は続き、特に死亡者数についてはこれまでの最高値を超えてさらに増加することも懸念をされているところ」また感染者の“全数把握”が医療機関の負担になっているという野党側の指摘に対し、加藤大臣は――

加藤 勝信 厚生労働大臣

「(専門家などから) しっかり話を聞きながら、ただ委員もおっしゃる様に、現状こういう状況ですから、できるだけ速やかな対応ができるようにしていきたい」

一方、感染者の全数把握について小池都知事は「全体が見えなくなると、かえって現場が混乱する」と述べ、慎重に検討するよう求めました。

感染者数の数字以上に、医療現場は厳しい状況に陥っています。

ようやく見つけた病院から、介護依存度が高いと判断され、入院できずに自宅へ戻ってきた90代の女性。

90代女性の息子

「不安ですよ。だって緊急事態なもんでね。なんでそういうときだけ、診てくれないのかな」

感染し容体が悪くなる母親をみて息子が嘆きます。

別の70代の男性患者は、訪問診療の医師によって感染が確認されました。

ひなた在宅クリニック山王 田代 和馬 院長

「すごい咳だね。こんなに調子を崩すことはない?」

70代の男性患者の妻

「ないです、ないです。初めてです。だからびっくりして…」

妻は、2日間にわたり、救急搬送を依頼。18日の救急隊は約6時間病院を探し続けましたが、受け入れ先は見つかりませんでした。

ひなた在宅クリニック山王 田代 和馬 院長

「(高齢者は) 入院期間が延びてしまう傾向がある。本当の医療崩壊として、病院は受けたいけど受けられる余裕がないという状態になってしまうんじゃないかと思います。命の選別っていうのに近いトライアージをしていかなきゃいけない、過酷な状況も出てくる可能性はありますね」